

Ehrenerklärung

Die Freiwilligen Feuerwehren Morschens stehen für Zivilcourage, Hilfsbereitschaft und Demokratie. Die engagierten Mitglieder gestalten eine Gemeinschaft, in der Vielfalt und Pluralität geachtet werden. Diskriminierung aufgrund von Nationalität, Herkunft, Geschlecht, Religion oder Hautfarbe und vermeintlich nicht der „Norm“ entsprechenden Mitmenschen stehen im Widerspruch zum Vielfaltgedanken. Schon deshalb schließen sich demokratiefeindliche Agitation und Mitgliedschaft in der Feuerwehr aus.

Grundlage der Vereinsarbeit der Freiwilligen Feuerwehren ist das Bekenntnis aller Mitglieder des Vereins mit allen Abteilungen/Sparten zur freiheitlich-demokratischen Grundordnung.

Der Verein vertritt den Grundsatz religiöser und weltanschaulicher Toleranz sowie partei-politischer Neutralität. Er fördert die soziale Integration ausländischer Mitbürger.

Der Verein tritt extremistischen, rassistischen und fremdenfeindlichen Bestrebungen entschieden entgegen. Der Verein bietet nur solchen Personen eine Mitgliedschaft an, die sich zu diesen Grundsätzen bekennen.

Ich erkenne die vorstehend genannten Regeln der Vereinsarbeit der Feuerwehren an und bestätige diese mit meiner handschriftlich unterzeichneten Ehrenerklärung.

Ich erkenne weiterhin an, bei erwiesenem Verstoß gegen die oben genannten Regeln aus dem Verein ausgeschlossen zu werden.

Morschen,

.....

Unterschrift